

Tingkatkan Kualitas Riset Dosen, LPPM Unija Gelar Workshop Paten

Achmad Sarjono - SUMENEP.JOURNALIST.ID

Jan 31, 2023 - 23:59



Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H simbolis penyerahan cinderamata kepada Nugraha Pratama Adhi, S.T., M.HP dari Universitas Ciputra Surabaya dalam Workshop Pendampingan Paten di Graha Sumekar Unija

Penelusuran Paten dan Penulisan Deskripsi Paten

SUMENEP, – Penelitian merupakan salah satu unsur Tri Dharma Perguruan

Tinggi. Kuantitas dan kualitas penelitian dosen sangat mendukung peran Universitas Wiraraja (Unija) dalam melakukan Tri Dharma Perguruan Tinggi. Hasil penelitian dosen harus diarahkan untuk pengembangan profesionalisme dosen sesuai dengan keahliannya. Sesuai dengan program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM). Hasil penelitian dosen berupa produk inovasi yang sangat potensial untuk dipatenkan.

Sebagai upaya peningkatan jumlah paten, Lembaga Penelitian, Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Unija menggelar Workshop Pendampingan Paten dengan tema “Penelusuran Paten dan Penulisan Deskripsi Paten”. Kegiatan ini dilaksanakan di Graha Sumekar, 30 Januari 2023.

“Workshop paten ini bertujuan untuk memberikan informasi bagi dosen tentang pentingnya perlindungan kekayaan intelektual dan memotivasi dosen untuk segera mematenkan produk hasil penelitiannya,” tutur Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H Rektor Unija.

Saya juga mengapresiasi diselenggarakannya kegiatan hari ini oleh LPPM Universitas Wiraraja, semoga kegiatan hari ini memberikan hasil nyata berupa peningkatan inovasi dan pengajuan hak paten dari penelitian Dosen Unija.

Kegiatan itu menghadirkan pemateri Nugraha Pratama Adhi, S.T., M.HP dari Universitas Ciputra Surabaya.

Acara Workshop itu dihadiri oleh Dekan Fakultas dan Direktur Pascasarjana, Kepala LPPM Universitas Wiraraja beserta Tim Serta seluruh Dosen Tetap di lingkungan Kampus.

Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H mengatakan, Tujuan diselenggarakannya workshop ini adalah untuk memberikan informasi lengkap bagi Dosen mengenai Penelusuran Paten dan Penulisan Deskripsi Paten termasuk diantaranya mekanisme, strategi, spesifikasi dokumen serta cara pengajuan yang dapat dilakukan dalam pengurusan pengajuan hak paten.

“Melalui workshop juga diharapkan lebih memahami serta memudahkan dalam mempersiapkan pengajuan hak paten luaran penelitian,” harapnya.

Rektor Unija menyampaikan setelah kegiatan ini dapat lebih semangat untuk berinovasi dan berkarya dalam penelitian sehingga hasil penelitian yang telah dilakukan dapat dipatenkan dan menjadi inovasi karya baru yang bermanfaat bagi masyarakat luas.

Tak hanya itu, dengan adanya kekayaan intelektual berupa paten dari karya dosen sekalian, diharapkan juga turut menjadikan Universitas Wiraraja sebagai perguruan tinggi yang mampu bersaing dan berinovasi.

Saya juga mengapresiasi diselenggarakannya kegiatan hari ini oleh LPPM Universitas Wiraraja, semoga kegiatan hari ini memberikan hasil nyata berupa peningkatan inovasi dan pengajuan hak paten dari penelitian Dosen Universitas Wiraraja.(humasUnija)